



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Message du Guide Suprême à l'occasion du martyre du valeureux et dévoué combattant, - 24 /Oct/ 2024

Dans un message adressé aux jeunes de la Résistance, l'Ayatollah Seyyed Ali Khamenei, Guide Suprême de la Révolution islamique, a rendu hommage au martyr Sayed Hashem Safieddine, président du Conseil exécutif du Hezbollah au Liban. Il a souligné que "Le Hezbollah demeure aujourd'hui le bouclier le plus solide du Liban contre les ambitions du régime sioniste, qui depuis longtemps convoite de le diviser."

En honorant la mémoire de ce noble martyr, l'Ayatollah Khamenei a affirmé la détermination inébranlable du Hezbollah dans sa lutte pour l'intégrité et la souveraineté du Liban, malgré les efforts continus de l'ennemi pour semer la division et déstabiliser le pays.

Le texte intégral de ce message est le suivant:

Au nom de Dieu, le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux,

Chers Jeunes du Front de la Résistance

Le noble et vaillant Sayed Hashem Safieddine, que la miséricorde divine l'accompagne, vient de rejoindre les rangs des martyrs de la Résistance, ajoutant une étoile éclatante au firmament de la lutte pour la libération de la Sainte Al-Qods.

Il était l'une des personnalités les plus éminentes du Hezbollah et le fidèle compagnon de Seyed Hassan Nasrallah. C'est grâce à des dirigeants tels que lui, dotés de discernement et de bravoure, que le Hezbollah a su préserver le Liban des périls de la division et de l'effondrement, déjouant les menaces de l'entité usurpatrice, dont les armées brutales foulèrent autrefois jusqu'aux portes de Beyrouth.

Par sa bravoure et celle des autres commandants et combattants de la voie de Nasrallah, Safieddine a contribué à lever la menace d'annexion des terres du Sud-Litani, de Tyr et d'autres villes de cette région, que l'ennemi visait pour les rattacher à la Palestine occupée. Leur engagement inébranlable a permis de sauvegarder l'intégrité territoriale du Liban, au prix de leurs vies et de leurs biens, laissant les desseins agressifs du régime sioniste dans l'échec.

Aujourd'hui, bien que des leaders comme Nasrallah et Safieddine ne soient plus présents dans cette vie matérielle, leurs âmes et leur direction éclairée restent les garants de la défense du Liban et de son peuple face aux dangers.

Le Hezbollah demeure aujourd'hui le bouclier le plus solide du Liban contre les ambitions du régime sioniste, qui depuis longtemps convoite de le diviser. Les forces hostiles tentent de discréditer le rôle protecteur et désintéressé du Hezbollah. Que ceux qui chérissent le Liban ne laissent pas de telles voix mensongères se faire entendre.

Le Hezbollah, toujours fort et dynamique, poursuit avec détermination sa mission historique. Par la grâce divine, la République islamique maintiendra son appui indéfectible aux combattants pour la libération d'Al-Qods et à tous ceux qui résistent face à l'oppression des occupants criminels de la Palestine.

À la famille de notre cher martyr Safieddine, à ses compagnons d'armes et à tous ceux qui sont engagés dans la voie de la Résistance, j'adresse à la fois mes félicitations pour l'honneur de son martyr et mes sincères condoléances pour cette perte.



Que la paix et la bénédiction de Dieu soient sur Ses serviteurs vertueux.

دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Sayed Ali Khamenei
24 octobre 2024